

Fast gelungener Integrativer VfB-Stadionbesuch 2019

13. April 2019

Von Ralph Rolli

Zu einem fast gelungenen Integrativen VfB-Stadionbesuch hatte der OFC Weiß-Rote Schwoba Leutenbach 2002 e.V. – mit Unterstützung des Sportkreises Rems-Murr - eingeladen. Wie immer wurde der Besuch von Benjamin Layer, dem ersten Vorsitzenden des Fanclubs, prächtig organisiert. Fast gelungen war der Besuch nur, weil der VfB in einem insgesamt schwachen Spiel gegen die Gäste von Bayer Leverkusen mit 0:1 verlor.



Den Sportkreis Rems-Murr vertraten bei dem Besuch Marina Kleeh von der Geschäftsstelle, Ralph Rolli (Pressereferent des Sportkreises) sowie Gisela Schanbacher. Der Sportkreis Rems-Murr übernahm die Kosten für den Bustransfer sowie die Rote Wurst sowie ein Getränk. Die Eintrittskarten spendete der VfB Stuttgart.

Den insgesamt 68 Teilnehmern (u. a. von den Einrichtungen der Paulinenpflege Winnenden, Bodelschwingh-Schule Murrhardt sowie vom Haus Elim) wird dieser Besuch trotzdem in interessanter und langer Erinnerung bleiben.



Bilder: Ralph Rolli